

## La magie des rêves éveillés

Il était une fois une petite fille qui passait ses journées à regarder les nuages.

Chaque fois qu'elle levait les yeux vers le ciel, son cœur murmurait :

- Si je pouvais vraiment...

Si elle pouvait vraiment, sa maison ferait le tour du monde, et sur sa terrasse, elle pourrait voir chaque horizon, toucher le vent de chaque pays.

Si elle pouvait vraiment, elle irait marcher sur des ponts de lumière et danser sur les toits des villes inconnues.

Mais les adultes, eux, secouaient la tête :

- Ce n'est pas possible, voyons. Les rêves, ça reste dans la tête.

Alors, la petite fille garda ses « si » au fond d'elle, comme de minuscules graines invisibles.

Un soir pourtant, alors qu'elle pleurait en silence parce qu'on ne la comprenait pas, une graine se mit à briller dans son cœur.

Elle entendit une voix douce, comme une chanson venue de l'intérieur :

- Et si tu pouvais vraiment ? As-tu essayé ?

Elle ferma les yeux et aperçut/vit au loin une minuscule porte dans son jardin.

À chaque pas qu'elle faisait, celle-ci semblait s'agrandir, comme un monde sans limites qui l'appelait.

Elle s'arrêta un instant devant la porte. Était-elle prête ? Un frisson de doute la traversa. Mais la porte s'ouvrit davantage, comme pour balayer ses doutes.

De l'autre côté, un chemin sans fin s'étendait, brillant de couleurs changeantes et de lumières dansantes, comme un monde où rien n'était impossible, où chaque pas révélait un nouveau miracle.

Ses rêves devenaient peu à peu plus réels.

Ses bras se firent légers, comme des ailes prêtes à l'emporter.

Les arbres se courbèrent pour former un pont sous ses pas.

Et puis, sa maison apparut dans le ciel, s'étirant, prête à l'accueillir sur sa terrasse suspendue, flottant doucement autour du monde.

Son cœur s'ouvrit, rayonnant de bonheur.

Elle avança, émerveillée, chaque mouvement l'emmenant plus loin, dans un monde où l'impossible devenait réalité.

Chaque doute s'évanouissait, et un sourire se dessina sur son visage.

Elle savait désormais que tout était possible.

Sa maison continuait de voyager, passant au-dessus des océans, touchant chaque horizon, chaque rêve devenu réel.

Elle n'avait plus à se demander si c'était possible. Elle savait qu'elle pouvait ouvrir n'importe quelle porte, et que tout ce qu'elle imaginait était à sa portée.

Mais soudain, elle se posa la question :

- Est-ce que c'est réel ?

Elle ouvrit les yeux, un peu hésitante, et tourna lentement la tête. Le monde était toujours là, s'étendant sous elle, immense et beau. La maison flottait toujours, et le vent la portait vers de nouveaux horizons. Sa maison traversait les océans.

Ses parents étaient là, n'en croyant pas leurs yeux, épatés par ce qu'elle avait accompli.

La maison tournoyait. Le vent l'emportait.

Son père s'accrochait à la rambarde, un peu inquiet... un peu fasciné...

Elle sut alors que ses rêves n'étaient plus incompris.

Et partout où la maison s'aventurait, dans les villes et sur les rives, des visages se levaient vers le ciel, bouche bée, incapables de détacher leurs yeux.

Elle sourit, émerveillée.

Ses rêves avaient pris forme et étaient devenus un voyage infini.

Elle comprit alors que la magie n'était pas quelque chose qu'elle devait chercher ailleurs.

La magie était en elle, cachée dans son cœur, dans sa croyance en ses rêves, sa volonté de les voir se réaliser.

Dès lors, chaque fois qu'elle fermait les yeux, un nouveau rêve prenait vie.

Et elle se laissait emporter, sûre que tout ce qu'elle imaginait était à sa portée.

Marie Roses